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1. O evangelho de João nos leva para o alto. No evangelho de Mateus, o Senhor é apresentado 
como Rei, no evangelho de Marcos, o Senhor Jesus é retratado como servo. No evangelho de 
Lucas, o Senhor Jesus é apresentado como homem. Finalmente, no evangelho de João vemos o 
Senhor Jesus como Deus. Por isso, a representação de uma águia. João então deixa claro que o 
Senhor Jesus é Deus, confrontando as heresias da época que eram contra isso. Por isso, não 
queremos ter uma visão de formiga, uma visão bidimensional e baixa. Deus quer nos levar com 
asas de águia para o alto, para uma visão elevada e do alto ver as coisas como Deus vê. 

 
 
Jo 1:1; Gn 1:1; Is 57:15 

2. Esse “princípio” em João 1:1, diz respeito à eternidade passada. Portanto, desde a 
eternidade passada a palavra já existia. A palavra já existia no princípio. A palavra é Deus, é Jesus 
e essa palavra estava no princípio com o Pai e com o Filho. Isso é diferente de Gênesis 1:1, que 
também fala sobre um “princípio”. Esse “princípio” em Gênesis 1:1, é o princípio do tempo, quando 
Deus começa a contar o tempo. No momento em que Deus começa a criar, o tempo se inicia. Na 
dimensão de Deus não há tempo. Não há mudança ou variação em Deus. Deus habita na 
eternidade. Deus é o mesmo, ontem, hoje e para todo o sempre. Mas para haver a criação, Deus 
iniciou o tempo que é o que vemos em Gênesis 1. Nós, hoje, como criaturas, vivemos dentro do 
tempo. O tempo é implacável, ele não regride e não volta. Por isso, precisamos remir o tempo e 
não desperdiçar as oportunidades. Para que serve o tempo? Tudo tem um propósito. O que Deus 
quer fazer no tempo? 

 
 
Ef 1:9-10  

3. Precisamos saber qual a vontade de Deus. Em Efésios 1 vemos que o mistério da vontade 
de Deus é revelado por meio da palavra do apóstolo Paulo. A vontade de Deus é fazer convergir 
em Cristo todas as coisas. Convergir é encabeçar. Portanto, todas as coisas que Deus criou 
precisam estar debaixo do encabeçamento de Cristo.  A vontade de Deus é executada pelo 
encabeçamento de Cristo, e a igreja é um meio para Deus colocar Cristo como cabeça e por 
meio da igreja, Cristo encabeçar todas as outras coisas. Deus deseja primeiramente que Cristo 
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encha a Igreja. Cristo precisa encher a igreja e usá-la como um meio para encabeçar todas as 
coisas. Como Deus faz para Cristo encabeçar Sua igreja? Esse encabeçamento não vem por mero 
ensinamento. Deus precisa encher você! Encher você com o quê? Encher você com Cristo.  
O tempo somente termina na “dispensação da plenitude dos tempos”, quando Cristo encabeçar 
todas as coisas, tanto as do céu como as da terra. Quando Deus encabeçar tudo, não haverá mais 
necessidade de tempo.  

 
 
Ef 3:17-19 

4. Cristo precisa habitar em nosso coração. Nossa alma é composta pela mente, emoção e 
vontade. Antes de nos convertermos ao Senhor, a nossa mente foi enchida por pensamentos vãos. 
Em nossa mente não habitava Cristo. Mas graças a Deus, Cristo está enchendo nossa mente. 
Habitar é fazer morada; portanto, Cristo precisa habitar em nossa mente. Vamos convidar Cristo 
para morar em nossa mente e dominá-la, pois Ele precisa ser o conteúdo de nossa mente. Convide 
Cristo também para habitar em sua emoção. Nossa emoção sem Cristo é frágil. Nossa vontade 
também precisa ser encabeçada em Cristo. Não podemos tomar decisões sozinhos, mas Cristo em 
nossa vontade tomará decisões por nós.  

 

5. Tudo vai acontecer na igreja, dentro da esfera do amor. Temos falado sobre o tecido de 
amor, que Deus está fazendo entre nós. Ao desfrutarmos do amor de Deus, nós teremos 
relacionamentos no amor de Deus. Somente junto com outros membros do Corpo de Cristo, 
teremos compreensão das dimensões do amor de Cristo. Por isso precisamos estar alicerçados e 
arraigados em amor. Quando permitimos que Cristo venha habitar em nossa alma, Ele nos enche. 
Em Efésios 3:19, vemos sobre ser tomados, esse “tomar” é preencher. O que isso significa? Deus 
quer nos encher com o próprio Cristo! O segredo para Cristo encher a igreja não é sobre mero 
ensinamento. A solução é Deus nos encher de Cristo.  

 
 
Ef 5:15-19 

6. Como Cristo nos enche? Precisamos remir o tempo. Precisamos fazer valer a pena cada 
momento, minuto e segundo que passamos. Não podemos viver como néscios, mas como sábios. 
Os sábios não desperdiçam o tempo. Vamos começar a andar como sábios. Os sábios redimem o 
tempo, aproveitam o tempo. Qual a vontade do Senhor? Cristo encabeçar todas as coisas na 
plenitude dos tempos. Em outras palavras, se nesse momento o que fazemos não vem de 
Cristo nosso momento é desperdiçado. Cada momento que passa, precisa ser útil para o 
encabeçamento de Cristo.  

 

7. O vinho em Efésios 5, é, além do prazer do pecado, também coisas legítimas da vida humana 
como cuidar da família, do sustento e da carreira profissional. Tudo isso é legítimo, mas não permita 
que essas coisas o tirem da vontade de Deus ou o torne insensato para com a vontade de Deus. 
Como não ter um viver embriagado com o vinho desse mundo? A chave é nos encher do Espírito, 
é um encher constante, até Cristo encher-nos completamente. Precisamos exercitar o falar a 
palavra de Cristo entre nós. Assim, somos cheios do Espírito e cheios de Cristo. 

 
 
Cl 3:16 

8. Qual a maneira prática de Cristo habitar em meu coração? É por meio da palavra. A palavra 
é essencial para a obra de Deus. A palavra é uma pessoa: Cristo. Quando você recebe a palavra, 
você recebe Cristo. Com isso, temos a importância da imersão na palavra. Por que é tão 
importante a palavra profética? Por que a palavra profética é a voz de Deus para esse 
momento, o que Deus quer falar a sua igreja agora para avançar no encabeçamento de Cristo.  

 
 



 

 

Dt 6:6-7 

9.  Precisamos fazer imersão na palavra para que ela seja gravada em nosso coração. Inculcar 
é gravar, imprimir por repetições seguidas.  Isso é a imersão que praticamos. Vemos ainda sobre 
inculcar a palavra também aos filhos. Os adolescentes, pela simplicidade, tomaram a frente, 
fazem a transcrição da palavra e depois falam entre si, para que fique inculcada em seu coração. 
As reuniões não são mais as mesmas com a ajuda deles, pois saem, antes do início das reuniões,  
para convidar pessoas. Os que são líderes, caso as reuniões estejam funcionando a manivela, de 
forma travada, peçam ajuda aos adolescentes. Levem-nos para a sua região. Façam imersão, grito 
de guerra e transcrição com eles.  

 
 
Mt 7:21  

10. A vontade de Deus é muito importante. Não podemos chegar diante do Senhor e não termos 
feito nada para cumprir Sua vontade. Se não fizermos a vontade de Deus, estaremos perdendo 
tempo. Quando fazemos imersão, grito de guerra e pregamos o evangelho, praticamos a 
vontade de Deus e somos aprovados.   

 
    
Mc 3:31-35  

11. Tudo o que fizermos tem de ser de acordo com a vontade de Deus. Tudo é para o 
encabeçamento de Cristo. Os que estavam ouvindo a palavra de Jesus, estavam sendo 
encabeçados e fazendo a vontade de Deus. Tudo o que fazemos aqui na terra precisa ser para 
a vontade de Deus. A criação de nossa família, filhos, tudo é para a vontade de Deus.  

 
 
Mt 9:35; Mt 24:14 

12. O que é o evangelho do reino? O que é pregar o evangelho do reino? O evangelho do Reino 
é o evangelho que leva o encabeçamento de Cristo para as pessoas.  O final dos tempos virá 
apenas quando o evangelho do reino for pregado a todo mundo e estes viverem pelo 
encabeçamento de Cristo. O tempo existe para isso. Nosso Deus é um Deus de propósito. Deus 
não criou o homem e o largou nesse mundo. Por que existe o tempo? O tempo é para ser 
aproveitado em produzir a vontade de Deus. Deus está aguardando você, está aguardando a 
igreja para fazer Sua vontade. Vamos nos posicionar para o alto. 

 
 
Ap 4:1-2;5-7 

13. A igreja recebe um convite: sobe para aqui. Quando subimos, vemos um cenário no céu. O 
que há no céu? Esta é a vontade de Deus: João viu um trono, portanto alguém está governando. A 
vontade de Deus é o encabeçamento de Cristo. O mundo, desde a queda do homem, se tornou 
um caos. Deus quer estabelecer a ordem novamente. Primeiro a igreja precisa estar em ordem, 
precisa ter o encabeçamento. Deus conta com você. Deus quer estabelecer Seu Reino na terra, 
por isso pregamos o evangelho do Reino.  Esse trono não está em recesso. Esse trono está em 
plena atividade. Veremos esse trono por meio do evangelho de João. Desse trono saem 
relâmpagos e trovões. Desse trono sai energia para todos os lados.  

 

14. Deus quer colocar a terra em ordem. Deus quer usar você! Os quatro seres viventes 
representam a igreja, como resultado final do dispensar da vida por meio da palavra, até que Cristo 
tome conta de cada parte do Corpo: os quatro seres são o próprio Cristo. Os quatro seres viventes, 
estão no mesmo ritmo do trono. Não param e estão ziguezagueando. Chega de ficar na mornidão, 
na indiferença, como se nada estivesse acontecendo. Algum tempo atrás, a igreja não estava nesse 
ritmo, mas graças a Deus de um tempo para cá os sete Espíritos começaram a atuar. Precisamos 
ter senso de urgência! O Senhor nos tirou do convencional. Deus quer colocar a terra no mesmo 
ritmo do céu. Os que estão acostumados com o ritmo convencional, ficam descontentes por terem 



 

 

que sair da zona de conforto. O céu quer colocar a terra em ordem, quer trazer o Reino de Deus 
para a terra. Esse é o momento final. Aqui vemos um rosto como de águia. Na era do Apocalipse 
a águia não está parada, mas está voando. A águia está voando, olhando para baixo e do 
alto. Temos uma águia voando, onde há trovões e relâmpagos.  

 
 
1 Jo 2:17; Ap 4:11 

15. A vontade de Deus é importante. Se amarmos o mundo, tudo vai passar; porém, somos 
aqueles que fazem a vontade de Deus.  Qual é a vontade de Deus?  Encabeçar todas as coisas 
em Cristo. Toda a criação foi feita para fazer a vontade de Deus. Quando que ocorrerá o final? 
Quando a vontade de Deus for executada completamente. A igreja em Filadélfia ama a volta do 
Senhor. A igreja em Filadélfia anda no mesmo ritmo do céu.  

 
 
Ap 19:20; 20:6,10,14,20-21 

16.  Os que fizerem a vontade de Deus serão vencedores e serão arrebatados antes da grande 
tribulação. O reino milenar é o Reino de Cristo e os vencedores reinarão com ele. Os vencedores 
são os que fazem a vontade de Deus. Quando terminarem os mil anos, Satanás provocará a 
última rebelião. Tudo o que não for da vontade de Deus irá para o lago de fogo. Até a morte será 
lançada ao lago de fogo. Deus irá limpar o universo de toda a desobediência. Quando tudo for 
encabeçado em Cristo o tempo não será mais necessário. Seremos inseridos em Deus por meio 
de Cristo. Estaremos em Deus por toda a eternidade. Vale a pena pregar o evangelho do Reino. 
Por isso a imersão é tão importante! Por meio dela, estamos inculcando a Palavra, o próprio Deus 
e Sua vida em nosso coração. Com o tempo, seremos totalmente dominados por Cristo! Chegará 
um momento em que, por meio da igreja, Ele conseguirá encabeçar todas as coisas e punir toda 
desobediência. No final, tudo no universo estará debaixo Dele! 

 
 
1 Co 15:24-28 

17. Cristo receberá o reino do Pai. Cristo não pode entregar o reino a Deus, antes do milênio, 
porque ainda há a morte e Satanás. O fim virá quando todo o principado for destruído. Toda a 
autoridade que não é de Cristo é uma resistência ao reino de Cristo. Por isso pregamos o evangelho 
do reino para que, inclusive em nós, não tenhamos nenhuma resistência. No fim, Cristo será tudo 
em todos.  


